



Nomos

In öffentlichen Gütern begegnet sich unsere Gesellschaft selbst



Die Verfassung öffentlicher Güter

Von Prof. Dr. Jens Kersten

2023, 191 S., brosch., 44,- €

ISBN 978-3-7560-1134-6

(*Öffentliche Güter und Sozialer Zusammenhalt* /
Public Goods and Social Cohesion, Bd. 4)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1134-6

In öffentlichen Gütern begegnet sich unsere Gesellschaft selbst. Die Bürgerinnen und Bürger sind auf öffentliche Güter angewiesen, um sich frei und gleich zu entfalten und den sozialen Zusammenhalt demokratisch zu gestalten. Der demografische, neoliberale und digitale Strukturwandel und die sozialen und pandemischen, ökonomischen und ökologischen, energiepolitischen und militärischen Krisen

fordern öffentliche Güter heraus. Deshalb muss der liberale Verfassungsstaat öffentliche Güter gewährleisten, das Recht der Bürgerinnen und Bürger auf öffentliche Güter garantieren, die zivilgesellschaftliche Produktion öffentlicher Güter regulieren, neue digitale und ökologische öffentliche Güter anerkennen und vor allem die Zukunft öffentlicher Güter sichern.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Our Society Encounters itself in Public Goods



Die Verfassung öffentlicher Güter

By Prof. Dr. Jens Kersten

2023, 191 pp., pb., € 44.00

ISBN 978-3-7560-1134-6

(*Öffentliche Güter und Sozialer Zusammenhalt* |
Public Goods and Social Cohesion, vol. 4)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1134-6

Our society encounters itself in public goods, which citizens depend on in order to develop in a free and equal society and to shape social cohesion democratically. Demographic, neoliberal and digital structural change and social and pandemic, economic and ecological, and energy and military crises challenge public goods. Therefore, the liberal

constitutional state must guarantee public goods, guarantee citizens' right to public goods, regulate civil society production of public goods, recognize new digital and ecological public goods and, above all, safeguard the future of public goods.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary